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平成２４年度 

第１回高松市国分寺地区地域審議会臨時会 

会  議  録 



 1

平成２４年度 

第１回高松市国分寺地区地域審議会臨時会 

会 議 録 

 

１ 日時 

  平成２４年４月３日（火） 午後５時開会・午後５時２５分閉会 

 

２ 場所  高松市国分寺会館 ２階会議室 

 

３ 出席委員  １５人 

委員        安 部 文 代    委員       丸 山 眞寿美 

委員        川 染 節 江    委員        井   清 

委員        佐々木 英 典    委員       小 松 澄 男 

委員        塚 田   昇    委員       塩 﨑 孝 博 

委員        豊 嶋 敦 子    委員       末 澤   進 

委員        土 井 信 幸    委員       平 岩   久 

委員        中 山 美恵子    委員       藤 本   稔 

  委員        新 居 幹 子        

 

４ 欠席委員   なし 

 

５ 事務局 

  支所長       谷 本 裕 巳    管理係長     都 村 敏 勝 

支所長補佐     宮 武 和 弘    管理係      宮 武 昌 広 

 

６  オブザーバー 

高松市議会議員   森 川 輝 男  高松市議会議員   西 岡 章 夫 

 

７ 傍聴者    ０人 
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会 議 次 第 

 

 

 

１ 開 会 

 

 

２ 会長・副会長の選任 

 

 

３ 会議録署名委員の指名 

 

 

４ 議事 

  ・今年度のスケジュール 

  ・今年度の運営方針（定例会，勉強会等） 
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午後５時  開会 

 

会議次第１  開会 

○事務局（宮武和）それでは，ただいまから「平成２４年度第１回高松市国分寺地区地域

審議会臨時会」を開会いたします。 

委員の皆様方におかれましては何かと御多忙のところ，御出席をいただき，誠にありが

とうございます。 

議事に入りますまでの間，本地域審議会の事務局として私，宮武が進行させていただき

ますので，よろしくお願いを申しあげます。 

なお，会議に入ります前に，会議の進行等について注意事項なり，お願いをいたしてお

きます。 

 合併協議会において，本地域審議会の会議は公開することとなっており，傍聴につきま

しては，傍聴内規を定めておりまして，本日の会議につきましてもこの内規に沿って，傍

聴をしていただくことになっておりますので，よろしくお願いいたします。 

また，本地域審議会におきましては，会議終了後，会議録を作成いたしますので，御発

言をされる場合には，まず，議長の許可を得た後，誠に恐れ入りますが，お名前を先に申

し出ていただいてから，御発言をされますようお願いを申しあげます。  

 それでは，会議に入らせていただきます。 

 始めに，開会に当たりまして，谷本国分寺支所長よりごあいさつを申しあげます。 

○谷本国分寺支所長 国分寺支所長の谷本でございます。国分寺地区地域審議会臨時会議

の開催に当たり，一言ごあいさつを申しあげます。 

皆様方には，平素より市政各般，とりわけ国分寺支所業務に格別の御理解・御協力を賜

っておりますことに対し，この場をお借りして厚く御礼申しあげます。 

また，この度は，国分寺地区地域審議会委員をお引き受けいただきまして，誠にありが

とうございます。 

さて，国分寺町が高松市と合併して，早いもので６年余りが経過をいたしましたが，こ

の間，合併による新しいまちづくりのために策定されました「国分寺地域の建設計画」に

基づきまして，「国分寺北部小学校屋内運動場改築」，「国分寺南部小学校屋内運動場・校舎

南棟改築」，「国分寺地区へのケーブルテレビエリア拡大」などの事業が実施され，現在は，

「高松西部地域文化施設（仮称）の整備」，「北部コミュニティセンター耐震補強工事」な



 4

どの事業が各担当局課において，取り組まれているところでございます。 

今後につきましても，平成２０年度からスタートした「第５次高松市総合計画」や「国

分寺地域の建設計画」の目標を達成していくために策定されております平成２４年度から

２６年度までの「第３期高松市まちづくり戦略計画」に基づき，本地域の重要施策にも取

組んでまいることとなっております。 

どうか，委員の皆様には，今後，開催されます地域審議会におきまして，活発な議論を

していただきまして，本市市政，また，国分寺地域発展のため，御協力いただきますよう

お願い申しあげまして，ごあいさつとさせていただきます。 

これからの２年間，どうぞ，よろしくお願い申しあげます。 

○事務局（宮武和） ありがとうございました。なお，本日は，委員改選後の最初の会議

でございますので，お手元の高松市国分寺地区地域審議会委員名簿に基づきまして，委員

の皆様の御紹介をさせていただきます。 

安部 文代委員でございます。（自席で起立の上，会釈またはあいさつ。以下同様） 

川染 節江委員でございます。  

佐々木 英典委員でございます。    

塚田 昇委員でございます。   

豊嶋 敦子委員でございます。 

土井 信幸委員でございます。     

中山 美恵子委員でございます。 

新居 幹子委員でございます。 

丸山 眞寿美委員でございます。  

井 清 委員でございます。 

小松 澄男委員でございます。 

塩﨑 孝博委員でございます。 

末澤 進委員でございます。 

平岩 久委員でございます。 

藤本 稔委員でございます。    

  続きまして，事務局の紹介をさせていただきます。 

 国分寺支所長の谷本 裕巳でございます。 

 国分寺支所長補佐の宮武 和弘でございます。 
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管理係長の都村 敏勝でございます。 

 管理係（地域審議会担当）の宮武 昌広でございます。 

 会議次第２ 会長・副会長の選任 

○事務局（宮武和）それでは，これより会議次第２の「会長・副会長の選任」に移らせて

いただきます。 

 本審議会の会長・副会長の選任については，本審議会協議第６条により，委員の互選と

いうことになっておりますが，選任方法について，いかが取り計らいましょうか。 

 どなたか，御発言される方はいらっしゃいませんか。 

○丸山委員 はい。 

○事務局（宮武和） はい，丸山委員，どうぞ。 

○丸山委員 指名推薦でお願いします。 

○事務局（宮武和） ただ今，指名推薦との御発言がございましたが，他に御意見はござ

いませんか。     

〔「なし」の声あり〕 

 

○事務局（宮武和） 他に御意見もございませんので，指名推薦で行うことに御異議ござ

いませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

○事務局（宮武和） 異議なしとのことですので，指名推薦といたします。 

 それでは，どなたを会長に指名するか，御発言をお願いいたします。 

 

〔挙手あり〕 

 

○平岩委員 はい。 

○事務局（宮武和） はい，平岩委員，どうぞ。 

○平岩委員 土井委員を会長に推薦いたします。これからの２年間は，建設中の西部地域

文化施設の管理運営，ＪＲ端岡駅周辺整備，南部コミュニティセンター耐震補強工事など，

様々な施策の実施に向けた重要な期間となることから，本審議会発足時から会長として，

これまでの審議経過や会議の進行について熟知されている土井委員が適任と考えます。 
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○事務局（宮武和） ただいま，会長に土井委員との御発言がございましたが，他に御発

言はございませんか。 

〔「なし」の声あり〕 

 

○事務局（宮武和） ないようでございますので，土井委員さんを会長として選任をいた

だくことについて，御異議ございませんか。 

 

〔「異議なし」の声多し〕 

 

○事務局（宮武和） 異議なしとのことですので，土井委員が本地域審議会会長として選

任されました。 

 〔拍手あり〕 

 

○事務局（宮武和） それでは，土井会長に早速，お席の方にお移りいただきまして，一

言ごあいさつをいただき，以後の議事進行をお願いいたしたいと存じます。 

 

 〔土井委員，会長席へ移動〕 

 

○議長（土井会長） ただ今，地域審議会会長に御選任をいただきました土井でございま

す。会長就任に当たり，一言ごあいさつを申しあげます。 

合併後の６年余り，委員各位の御協力により，十分ではありませんが，審議会会長と

しての職責を果たすことができました。しかし，まだまだ，重要な課題がたくさん残って

おり，今任期の審議会が果たす役割は，非常に大きいものと考えております。 

私自身としては，今後とも，国分寺地域のまちづくりに協力したいと思っており，今，

皆様方から，引き続き再度，会長をせよとのお言葉をいただきましたので，引き続き会長

として，皆様方と一緒にこの審議会を盛り立てていき，微力でありますが，地域のまちづ

くりに尽力してまいりたいと考えておりますので，どうぞよろしくお願いいたします。 

○議長（土井会長） それでは，本地域審議会の規定により，私の方で議長を務めさせて

いただきますので，御協力方よろしくお願い申しあげます。 

 早速ですが，副会長の選任については，いかがいたしましょうか。 
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○安部委員 はい。 

○議長（土井会長） はい，安部委員，どうぞ。 

○安部委員 会長の方に，一任してはどうでしょうか。 

 

〔会長に一任の声あり〕 

 

○議長（土井会長） ただいま，会長に一任との御発言がありましたが，他に御意見はご

ざいませんか。 

〔「なし」の声あり〕 

 

○議長（土井会長） 他に意見もないようでございますので，私から指名させていただい

てもよろしいでしょうか。 

〔「なし」の声あり〕 

 

○議長（土井会長） 異議なしとのことですので，それでは，副会長につきましては，再

度，中山委員さんにお願いをしたいと思いますが，いかがでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

○議長（土井会長） それでは，副会長は中山委員といたします。副会長が選任されまし

たので，中山委員には早速，副会長席の方にお移りいただき，一言ごあいさつをお願いい

たします。 

○中山副会長 中山です。これまでの６年間，副会長をやらせていただきましたが，副会

長の職務が十分果たすことができなかったのではないかという反省をしております。 

今回も，何ができるかよく分かりませんが，土井会長を補佐し，自分のできることを精

一杯やりたいと思います。どうか，御協力をよろしくお願いいたします。 

 会議次第３  会議録署名委員の指名 

○議長（土井会長） それでは，これより会議次第３，会議録署名委員の指名に移りたい

と存じます。 

 会議録署名委員は，本委員会の名簿順にお願いしたいと存じます。本日は，安部文代委
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員さん，川染節江委員さんのお二人にお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

なお，委員の出席状況でございますが，欠席はなく，委員全員の出席となっております。 

したがって，本日は１５名の委員全員の出席となっており，本審議会協議第７条第４項

の規定によりまして，会議を開催いたします。  

会議次第４  議 事   ・今年度のスケジュール 

 ・今年度の運営方針（定例会，勉強会等） 

○議長（土井会長） それでは議事に移りたいと存じます。 

 本日の議事でございますが，次第のとおり，今年度の地域審議会の概要を事務局より説

明いたしますので，よろしくお願いいたします。では，事務局，お願いいたします。 

○事務局（谷本支所長） 事務局の谷本でございます。今年度のスケジュールおよび運営

方針について，合わせて説明させていただきます。 

地域審議会についてですが，地域審議会は，合併地区の地域住民の方々の意見を市政に

反映させるため，合併特例法ないしは合併新法に基づきまして，市長の附属機関として，

合併時から，おおむね，向こう１０年間にわたりまして，旧６町の地域ごとに設置されて

いるものでございます。委員は，１５人以内で構成し，任期は２年間となっております。 

 市長から委嘱を受けた委員の皆様には，国分寺地区の建設計画や地域のまちづくりに関

することについて，市長からの諮問や意見聴取に応じて審議し，答申や意見具申をしてい

ただくこととなっております。 

また，委員の皆様には，地域の声をできるだけ反映しつつ，地域審議会の総意として，

意見を取りまとめていただきまして，我々の地域はかくあるべきだということを，積極的

に，市長に答申なり，意見要望として具申していただきますようお願いいたします。 

 地域審議会定例会につきましては，毎年度２回，会長が召集しておりまして，開催時期

につきましては，市議会の定例会の関係で今年度は第１回目を５月下旬頃に，第２回目は，

１１月頃の開催を予定しております。 

 第１回目の会議においては，国分寺地区建設計画に基づく，平成２４年度の予算化状況

について，国分寺地区における重点取組事業についてそれぞれ担当課から説明をさせてい

ただく予定にしております。 

また，平成２５年度から２６年度までの国分寺地区における実施事業に関する意見のと

りまとめを地域審議会にお願いする予定としております。 

 第２回目の会議においては，国分寺地区建設計画に基づく，平成２３年度事業の実施状
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況と第１回目にとりまとめをお願いする平成２５年度から２６年度までの国分寺地区の実

施事業に関する意見に対する高松市の対応方針について説明させていただく予定にしてお

ります。 

こうした，定例会以外にもまちづくりの案件等について協議する必要が生じた場合には，

勉強会を適宜開催して，率直な意見交換をしていただくことといたしておりまして，本日

もこの臨時会終了後，勉強会を開催することとしております。 

今年度につきましても，国分寺地区地域審議会が，地域の皆様方の御意見を反映させて

いく場として活性化するよう，委員の皆様には，忌憚のない意見交換をよろしくお願いい

たします。 

以上，簡単ですが，今年度のスケジュールおよび運営方針についての説明を終わります。

これからの２年間どうぞよろしくお願いします。 

○議長（土井会長） どうもありがとうございました。 

会議次第５  その他 

次に，会議次第５の「その他」でありますが，委員の方で，地域審議会として何か諮り

たいことがございましたら，御発言をお願いします。ございませんか。 

 なければ事務局はありませんか。あれば，お願いします。 

○事務局（宮武和） 事務局ですが，本日は，臨時会終了後，勉強会の場を設けておりま

すので，建設計画の進捗状況や今後の取組みなどについて，活発な意見交換をよろしくお

願いいたします。 

会議次第６  閉 会 

○議長（土井会長） 他にないようなので，以上で，本日の会議日程はすべて終了いたし

ました。皆様方には，長時間にわたり御協議を賜り，また，円滑な進行に御協力をいただ

き，誠にありがとうございました。 

○事務局（宮武和） これをもちまして，「平成２４年度第１回高松市国分寺地区地域審議

会臨時会」を閉会いたします。 

大変お疲れ様でございました。今後ともよろしくお願い申しあげます。 

 

 午後５時２５分 閉会 

                                         

 



 10

会議録署名委員 

 

   
 


